



Derechos Sociales

HOMENAJE A LAS MUJERES VÍCTIMAS DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Han participado todas las administraciones en un acto en el que se han plantado cuatro rosales en recuerdo de las mujeres asesinadas y se ha leído un manifiesto redactado por el Consejo Sectorial de las Mujeres

25/11/2023.- Hoy, 25 de noviembre, se ha celebrado un homenaje a las mujeres víctimas de violencia de género en el monolito instalado en 2003 en el Paseo del Parque. Con este acto se pone fin a las acciones programadas por el Ayuntamiento de Málaga durante todo el mes de noviembre con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Han intervenido en el homenaje el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Derechos Sociales, Francisco Cantos y más ediles de la Corporación municipal; además de la delegada territorial de Igualdad de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia, la jefa de la Unidad de Violencia de Género de la Subdelegación del Gobierno, Amaya Martínez, y la delegada de Igualdad de la Diputación Provincial de Málaga, Mariola Vergara.

Durante el acto, al que han acudido representantes de las entidades que conforman el Consejo Sectorial de las Mujeres, se han plantado cuatro rosales en memoria de las 52 mujeres que, según las cifras oficiales de la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género, han sido asesinadas por sus parejas o exparejas en lo que va de año en España (cuatro de ellas en la provincia de Málaga). Además, la presidenta de la Plataforma contra las Violencias Machistas 'Violencia Cero', Carmen Martín, ha sido la encargada de leer el manifiesto que con motivo del 25N han elaborado los grupos de trabajo del Consejo.

Más información sobre las actividades por el 25N en <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=169405>